

Pomperlbaum spenden große Leinwand für die Stockhalle



Bad Griesbach. Ganz großes Kino in der Stockhalle: Kurz vor dem EM-Achtelfinale hat der Bayernfanclub eine 24 Quadratmeter große Leinwand installiert. Ein Geschenk zum 30. Geburtstag der Pomperlbaum, über das sich alle anderen Vereine ebenso freuen dürfen: Die Großbildleinwand bleibt als feste Einrichtung in der Stockhalle. „Ein Traum, wie sich der Bayernfanclub hier für das Allgemeinwohl engagiert“, schwärmt Bürgermeister Jürgen Fundke. „Die interessanteren Spiele der EM kommen jetzt. Und ich hoffe auf zahlreichen Besuch in der Stockhalle.“ Diese hat nun nach der Tonanlage zusätzlich eine größere Leinwand für etwa 3500 Euro erhalten. Sechs auf vier Meter groß ist das neue „Fußballkino“. „Wir wollen unseren Gästen noch mehr Fußball-Erlebnis bieten und freuen uns, dass die Infrastruktur der Halle damit noch einmal aufgewertet wird“, so Bayernfanclub-Chef Manfred Wagner. Selbstverständlich könne die neue Leinwand auch von anderen Vereinen genutzt werden, die Veranstaltungen in der Stockhalle durchführen. Die Investition hat sich der Verein auch im Hinblick auf das anstehende Jubiläum geleistet. Am 15. und 16. Juli feiert der Fanclub sein 30-jähriges Bestehen mit Kabarett, Live-Musik und Festbetrieb. Infos dazu gibt es unter www.fcb-pomperlbaum.de. Der erste Einsatz der neuen Großbildleinwand steht schon am Sonntag, 26. Juni, an, wenn die deutsche Mannschaft im Achtelfinale gegen die Slowakei antritt. Einlass und Grillstart ist um 16 Uhr, das Spiel beginnt um 18 Uhr.

– bb/Foto: Bernkopf